
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

SPD-PK LÄNDLICHE RÄUME

19.03.2010

Weiter sagte von Zech:

„Fakt ist, dass die Entwicklung des ländlichen Raumes ein Schwerpunkt der Regierungspolitik dieser Koalition ist und zukünftig bleiben wird. Allein in dieser Förderperiode stehen dafür mehr als 720 Mio. Euro zur Verfügung. Diese Gelder müssen zielgerichtet eingesetzt werden. Allein nach dem Motto ‚mehr ist besser‘ lässt sich keine effektive und nachhaltige Regionalentwicklung gestalten.“

Wir Liberale wollen mit den Akteuren vor Ort zusammenarbeiten, ihnen Freiräume eröffnen und ihre Eigenverantwortung stärken. Innovative Konzepte werden wir unterstützen und fördern. Was die SPD will ist: Gelder umverteilen und neue Vorschriften auflegen. Diesen Schluss legen die Sozialdemokraten geradezu nahe, wenn sie ziellos die interkommunale Zusammenarbeit bezuschussen wollen, die Landesverwaltung umsiedeln oder den kommunalen und privaten Verkehrsunternehmen in der Planung von ÖPNV-Systemen Auflagen machen möchten. Das kann nicht der Weg sein, unsere hessischen Dörfer und Städte attraktiver und stärker zu machen.

Wenn gleich so manche Idee, etwa zur Verbesserung der gesundheitlichen Versorgung oder zur Stärkung des Mittelstandes im ländlichen Raum, gut gemeint ist, bleibt die SPD doch konkrete Lösungsansätze schuldig. Bürokratie und Gießkannenförderung helfen nicht weiter. Wir sind immer zu einer sachlichen Diskussion bereit. Mit Schönträumerei aber können wir und die Menschen in Hessens nichts anfangen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden



Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de